

06/03/2015

Fiscalía realizó nuevo reforzamiento en 3 viviendas de población El Bosque y Pablo Neruda

La Fiscalía Regional de Aysén efectuó nuevamente obras de reforzamiento domiciliario en otras 3 viviendas de las poblaciones El Bosque y Pablo Neruda, las cuales se vieron afectadas por serios desórdenes públicos durante enero y febrero de este año.

Las protecciones financiadas por la Fiscalía incluyeron la instalación de cercos, protección de ventanas y puertas, cambios de cerradura, puertas o vidrios, dependiendo el caso, en base a la evaluación de



profesionales de la Unidad de Víctimas y Testigos de la Fiscalía. Sobre este punto, el Fiscal Regional de Aysén, Pedro Salgado González, informó que son 12 personas aproximadamente las beneficiadas con estas obras, en el hogar de tres grupos familiares. Esto se suma a los trabajos anteriores en otras 4 casas, donde se vieron beneficiadas cerca de 15 personas aproximadamente. Una octava familia ya contaba con cámaras de seguridad también proporcionadas por la Fiscalía previamente. Por su parte el Director Ejecutivo Regional, Marcelo Marcos Peña, comentó que los trabajos realizados corresponden al fondo de aportes económicos para Víctimas y Testigos en la Fiscalía Regional de Aysén. “Queremos dar la mejor orientación, protección y apoyo posible a las víctimas de delitos y para ello debemos evaluar caso a caso cuáles son las necesidades más urgentes”, comentó el directivo.

600 333 0000
CALL CENTER

FISCALIA NACIONAL
GENERAL MACKENNA 1369